

ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN

by Yohanes Lawe

Submission date: 27-Oct-2020 02:34AM (UTC-0400)

Submission ID: 1374782577

File name: IAN_PERSEDIAAN_BAHAN_BAKU_DALAM_MENINGKATKAN_PENDAPATAN.docx.pdf (117.75K)

Word count: 909

Character count: 5897

4
ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU DALAM
MENINGKATKAN PENDAPATAN
(Studi Kasus Pada UD. PUTERA DASRIM Kota Malang)

SKRIPSI



OLEH :

YOHANES LAWE
NIM : 2016110205

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2020

Ringkasan

Negara Indonesia perekonomiannya sangat berkembang pesat, dengan berkembangnya teknologi yang semakin canggih untuk mengakses apa yang dibutuhkan. Permasalahan ini menjadi perhatian khusus bagi perusahaan karena produksi adalah hal utama agar bisa mendapatkan produk yang menimbulkan pendapatan yang besar

Metode yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan teknik pengumpulan data Observasi, wawancara, dokumentasi. Lokasi penelitian terhadap UD.Putera Dasrim yang beralamat di Jl. Raya Candi 2A RT 12/ RW 02 No. 546 Karang Besuki Klasmen Malang. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder dan teknik analisis data adalah *Economic Order Quantity*.

4 Hasil dari penelitian Dari hasil penentuan EOQ dapat diketahui besarnya pembelian bahan baku yang ekonomis untuk setiap kali pesan dalam setahun, yang berpengaruh terhadap jumlah pemesanan bahan baku yang akan dipesan. Semen Hasil EOQ 29,91, Besi hasil EOQ 95,73, Kawat Halus hasil EOQ 0,83, Pasir EOQ 1,66, Kalsium hasil EOQ 21,55, Kapur hasil EOQ 21,55, Rofing hasil EOQ 0,83, Pembelian bahan baku berdasarkan perencanaan pembelian pada UD. Putera Dasrim menggunakan EOQ dilakukan setiap bulannya. Sedangkan penetapan pembelian bahan baku yang ekonomis dengan metode EOQ berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pembelian bahan baku dilakukan setiap bulan, ini berarti pembelian bahan baku dilakukan setiap akhir bulan untuk persediaan bulan berikut sehingga pengeluaran untuk biaya pemesanan menjadi lebih efisien jika menggunakan metode EOQ.

Kata Kunci :Pengendalian Persediaan, Bahan Baku, Pendapatan.

BABI

PENDAHULUAN

1.1 LatarBelakang

Negara Indonesia perekonomiannya sangat berkembang pesat, dengan berkembangnya teknologi yang semakin canggih untuk mengakses apa yang dibutuhkan. Dari berbagai aspek yang sangat maju persaingannya antara perusahaan yang satu dan yang lainnya. Semakin ketat persaingan maka semakin besar juga setiap perusahaan untuk membuat kebijakan dalam menetapkan persediaan bahan baku secara detail agar apa yang direncanakan dapat tercapai oleh perusahaan.

Semua perusahaan pada dasarnya memiliki berbagai tujuan salah satunya yakni ingin mendapatkan keuntungan yang sebesar-besarnya. Menurut Prihatminingtyas. B (2019) “perusahaan memiliki sumber daya manusia yang yang baik agar bisa mendukung potensi perusahaan tersebut. Untuk mencapai pada puncak yang diinginkan harus melewati bagian yang sangat sulit dari berbagai sudut pandang, pihak perusahaan wajib menyelesaikan masalah tersebut. Permasalahan terbesar yang menghambat yakni produksi produk. Permasalahan ini menjadi perhatian khusus bagi perusahaan karena produksi adalah hal utama agar bisa mendapatkan produk yang menimbul pendapatan yang besar”.

Menurut Menurut Prihatminingtyas. B (2019) “laba dari perusahaan sangat berpengaruh besar bagi kemajuan perusahaan, semakin banyak pendapatan yang

masuk kas perusahaan dapat membiayai pengeluaran yang terjadi dalam perusahaan tersebut ataupun kelancaran produksi”.

Menurut Indrihastuti. P (2020) upaya untuk meningkatkan pendapatan wajib terintegrasi dan terkoordinasi dari semua pemasukan. Upaya yang dilakukan tersebut dapat dikatakan efektif jika sumber pendapat menjadi penghambat atau pemicu peningkatan pendapatan. Menurut Indrihastuti. P (2020) semakin besar pendapatan, semakin besar pula dana yang harus digunakan untuk operasional.

UD.Putera Dasrim adalah sebuah perusahaan yang bergerak dibidang produksi segala macam ornamen, sanitair dan pengerjaan seni bangunan. Usaha yang tidak asing lagi dikalangan masyarakat ini yakni usaha sanitair dituntut untuk menganalisis lingkungan usaha agar bisa bersaing dengan usaha lain yang sejenis. Usaha sanitair yang berada tepatnya di Kota Malang, telah memasarkan berbagai produk dengan berbagai jenis seperti pot bunga, guci, pot bunga, tempat pancuran, keramik, hiasan kolam. Bahan baku yang digunakan sebelum melakukan produksi yang jelasnya di cek terlebih dahulu kualitasnya agar proses produksi bisa efektif. Pada usaha ini juga menerima jasa pengiriman barang yang di beli oleh konsumen sampai di tempat pembeli.

Menurut Mukoffi. A (2010) “perusahaan merupakan group yang saling kerja sama untuk mendapatkan ide agar bisa mengembangkan perusahaan tersebut. Dalam perusahaan untuk mencapai target harus pintar mengelola persediaan yang ada seefektif mungkin untuk mendukung aktifitas perusahaan dalam jangka waktu dan mutu yang berkualitas dengan pengeluaran yang

seminimal mungkin. Untuk mengendalikan persediaan yang ada secara akurat tidak gampang, karena semakin besar angka persediaan maka bisa menimbulkan anggaran biaya yang sangat besar juga, melonjaknya dana persediaan, biaya gudang, dan risiko kerusakan yang terjadi. Adapun kekurangan persediaan juga mengakibatkan fatal dalam operasi perusahaan, macet produksi produk dan kehilangan pelanggan”.

Pada umumnya pihak perusahaan memiliki kebijakan untuk meminimalkan pengeluaran yang sangat besar dan bisa memaksimalkan pendapatan yang ditargetkan. Untuk melakukan perencanaan dan pengendalian bahan baku harus bersumber sekitar perusahaan agar pengeluaran tidak membengkak pada biaya operasional yang berlebihan. Adapun permasalahan yang terjadi yakni, berapa jumlah yang dibeli, setiap kali melakukan pembelian berapa, waktu pemesanan, berapa jumlah terendah pemesanan supaya kegiatan produksi tidak mengalami kesulitan atau terlambat menyetok bahan baku.

Pada uraian diatas Peneliti termotivasi untuk melakukan penelitian dengan judul “**Analisis Pengendalian Persediaan Bahan Baku Dalam Meningkatkan Pendapatan (Studi Kasus Pada UD. Putera Dasrim Kota Malang)**”.

1.2 **Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan, maka rumusan masalah sebagaiberikut: bagaimana pengendalian persediaan bahan baku dalam meningkatkan pendapatan pada UD. Putera Dasrim

1.3 **Tujuan Penelitian**

Berdasarkan rumusan masalah penelitian maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengendalian persediaan bahan baku dalam meningkatkan pendapatan pada UD. Putera Dasrim.

2

1.4 **Manfaat Penelitian**

A. Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat menambah pengetahuan serta mempraktekkan teori-teori yang didapat dibangku kuliah agar dapat melakukan riset ilmiah dan menyajikan dalam bentuk tulisan dengan baik.

B. Bagi UD. Putera Darsim

Memberikan masukan kepada pihak manajemen UD. Putera Dasrim untuk menganalisis pengendalian persediaan bahan baku dalam meningkatkan pendapatan pada UD. Putera Dasrim.

C. Bagi Universitas

Memperbanyak referensi dengan judul yang dikaji dan pedoman untuk peneliti di tahun berikutnya.

ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	anzdoc.com Internet Source	4%
2	id.123dok.com Internet Source	3%
3	Submitted to Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya Student Paper	3%
4	core.ac.uk Internet Source	3%
5	garuda.ristekbrin.go.id Internet Source	2%
6	repository.polimdo.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
